



## Sortie à Oradour - 3E et 3C

publié le 04/05/2023

### Sortie à Oradour sur Glane le lundi 20 mars 2023

Dans le cadre du devoir de mémoire, les 3E et les 3C ont visité le village martyr d'Oradour-sur-Glane le lundi 20 mars 2023.

Le matin, nous avons retracé le parcours du dernier survivant du massacre, Robert Hébras, pour comprendre ce qu'il s'est passé le 10 juin 1944. Ce fut un massacre planifié, organisé et réalisé de manière méthodique par les nazis.

L'après midi, nous avons visité le centre de la mémoire.

Les élèves de 3ème E font un travail à partir de leurs photographies prises sur le site pour expliquer l'importance du devoir de mémoire. Ce travail sera exposé ensuite au CDI.

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.